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一般財団法人	有本積善社	

	

第１１回	 番組審議会	議事録	
	

	

開催日時：2017 年 6 月 26 日（月）15：20～16:20	

会	 	 場：京都府舞鶴市字円満寺 158-6	西市民プラザ 2階	市民活動団体活動室	

委員総数：5人	 	 出席：4人	 欠席：1人	

出席委員：水嶋純作	 山内茂樹	 今安博和	 松井恭子	

欠席委員：松本	泰	

局側出席者：放送局長	中西	進	 	 制作チーフ	上田秀篤（順不同敬称略）	

	

議 事 

 

１．局からの報告事項 

①	番組改編を 7月 3日から行う予定である。主な内容は次の通り。	

・	月〜金曜日	午後 3時台のトーク番組を同日の午後 8時台に再放送。	

・	月〜金曜日	午後4時台の情報番組の再放送を午後8時台から午後9時台に移動。	

・	木曜日12時台の情報番組の中で放送している吹奏楽コーナーを抜き出し編集し

て日曜日の 11 時台と 14 時台に単独番組として再放送	

・	日曜日の 8時台（再放送：17 時台）に全国のコミュニティ放送局の番組を紹介

する枠を新設	

・	以前、12 時台の情報番組内で放送していた洋楽中心の音楽コーナーを、単独番

組として独立させ日曜日に放送。7月中に開始予定。	

	

②	朝の番組を担当する女性パーソナリティ 1名を研修・養成中であったが、6月か

ら放送に出ている。さらに追加のパーソナリティを研修・養成予定	

	

③	営業関係で、３ヶ月の期間限定キャンペーンではあるが新規の番組協賛を 6社

から受注した。	

	

④	夏から秋にかけて、舞鶴市内の祭りや観光イベントの中継番組を複数制作予定	

	

２．議題 

①	番組審議	

	 晴れのち 775（2017 年 6 月 12 日放送）	

	 パーソナリティ：岩崎聡子		

【主な意見】	

・	紹介する行事についてよく調べている。	

・	都会らしくもなく田舎っぽくもなく上手。丁度いい。	

・	聴いていて和む話し方、声に惚れる。メンタル的に癒やされる。	

・	間の取り方が上手。	

・	前の話題を引き継いで次の話題につなげており、番組としてのストーリーを考
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えている。ラジオらしい。	

・	健康関連の指導が専門とのこと。放送の実例があったわけではないが、今後の

放送においては医療行為に関する効果については断定的な言い方を避けるよう

気をつけてほしい。個人によって効果は異なる等の留保を付けるなどの配慮が

必要である。	

	

②	他の番組等に関する意見	

・	本日の｢局からの報告事項｣にあったように、協賛社が増え CM が増えれば聴かれ

ているとの証になる。そうすれば市役所からの出稿増加や民間からの CM 受注に

も期待できるようになるので、今後とも営業に力をいれてほしい。	

・	4 月の番組審議会の｢局からの報告事項｣にあったように、局の免許人でもある

｢一般財団法人	有本積善社｣が舞鶴市五老ヶ岳公園の指定管理者になり、5 月の

連休中に公園内のイベントと連携した中継放送があった。同公園は地元の人は

あまり行かず、知人等が来鶴したときに連れて行く程度。今後は折りにふれ、

放送で地元の誇る観光スポットをとりあげれば、市役所が目標にしている他府

県・市町村との｢交流人口増加｣にも貢献するのではないか。	

	

	

以上で審議は終了した。	

	

	

	

この審議会の議事録は 2017 年 7 月 12 日から事務所で閲覧できるようにした。	

	この審議会の議事録は 2017 年 7 月 12 日からホームページで公開した。	

	


